

Saviez-vous que la guerre
CONTRE LE TRAFIC DE LA DROGUE
TUE 15000 MEXICAINS PAR AN
1250 PERSONNES PAR MOIS
41 PERSONNES PAR JOUR
PRESQUE 2 PERSONNES PAR HEURE?

LE MEXIQUE ACHÈTE PLUS D'ARMES
À L'UNION EUROPÉENNE QUE
L'IRAK, L'AFGHANISTAN
LA COLOMBIE ET ISRAËL

Saviez-vous qu'au Mexique
un militaire, un politicien
il est impossible de distinguer
ou un entrepreneur d'un narcotrafiquant ?

Saviez-vous que, malgré tout-cela
le Mexique est considéré
une démocratie normale
une économie de marché normale
une puissance émergente normale ?

LA GUERRE AU MEXIQUE EST INVISIBLE
INFORMEZ VOUS
REGARDEZ NOUS

SAMEDI 7 AVRIL 2012 À 18:30, PLACE DU TROCADERO
PROJECTION DES VIDÉOS-TEMOIGNAGES DES VICTIMES "DANS LES CHAUSSURES DE L'AUTRE"
Citoyens pour la paix au Mexique <http://www.facebook.com/groups/ciudadanosxlapaz.paris>